

Toluca, México, a 24 de enero de 2013.

IEEM DA SEGUIMIENTO AL COMPORTAMIENTO DEL PADRÓN ELECTORAL Y LISTA NOMINAL DE ELECTORES

El crecimiento poblacional en el Estado de México se mantiene constante y, por ende, el del Padrón Electoral y la Lista Nominal de Electores de la entidad, insumos a los que el Instituto Electoral del Estado de México les da seguimiento, a fin de conocer la forma en que se va desarrollando el comportamiento cuantitativo de los ciudadanos inscritos en ambos instrumentos estadísticos.

Cabe indicar que en el Padrón Electoral se registra a las personas mayores de 18 años que han solicitado su inscripción al mismo, mientras que en la Lista Nominal de Electores se encuentran inscritos los ciudadanos que podrán hacer ejercicio pleno de sus derechos políticos electorales y que cuentan con su Credencial para Votar con fotografía vigente, por lo que en esas condiciones pueden ejercer su derecho al voto en las elecciones correspondientes.

Debido a que las credenciales para votar con terminación "03" perdieron vigencia en el Estado de México, se registraron algunas variaciones tanto en el Padrón como en la Lista, y para el 31 de diciembre de 2012 se registraron 11 millones 141 mil 712 personas en el Padrón Electoral, de las cuales, 5 millones 782 mil 516 son mujeres y 5 millones 359 mil 196 hombres.

Asimismo, 10 millones 519 mil 863 ciudadanos son quienes al último día del año pasado quedaron inscritos en la Lista Nominal de Electores del Estado de México, de éstos, 5 millones 483 mil 387 son mujeres y 5 millones 36 mil 476 son hombres.

Con base en los datos de la Lista Nominal de Electores, con corte al 31 de diciembre de 2012, los municipios del Estado de México que concentran un mayor número de ciudadanos son Ecatepec y Nezahualcóyotl, con 1 millón 193 mil 542 y 857 mil 286, respectivamente, le siguen los municipios que cuentan con más de 500 mil ciudadanos inscritos, como son Naucalpan con 654 mil 990, así como Tlalnepantla y Toluca, con 541 mil 497 y 553 mil 414, respectivamente.

A su vez, otros 17 municipios que registran una importante cantidad de ciudadanos inscritos en la Lista Nominal de Electores son Atizapán de Zaragoza (370 mil 155), Coacalco (208 mil 82), Cuautitlán Izcalli (373 mil 827), Chalco (193 mil 286), Chicoloapan (126 mil 294), Chimalhuacán (380 mil 175), Huixquilucan (158 mil 556), Ixtapaluca (290 mil 410), Metepec (159 mil 317), Nicolás Romero (244 mil

208), La Paz (149 mil 215), Tecámac (239 mil 334), Texcoco (163 mil 365), Tultitlán (327 mil 708), Zinacantepec (102 mil 904), Zumpango (105 mil 406) y Valle de Chalco Solidaridad (240 mil 522).

Es importante acotar que con base en los términos establecidos en el Convenio de Apoyo y Colaboración suscrito entre el Instituto Electoral del Estado de México y el Instituto Federal Electoral, el IEEM da seguimiento al comportamiento del Padrón Electoral y de la Lista Nominal de Electores para el adecuado desarrollo de diversas actividades que son inherentes a su quehacer, así como de las funciones y atribuciones establecidas en la normatividad electoral.

Atentamente
“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

